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Il nuovo Yacht Club Tra vela e motori vince sempre il
lago
Eccellenze Completati i lavori di ristrutturazione con il ristorante al piano superiore e il
bar in terrazza Un luogo che accende ancora passioni tutte comasche

Il lago è blu, il cielo è azzurro e c' è un soffio di
vento.
Sembra di essere nelle marine della Costa
Azzurra, invece è il lago di Como. Yacht Club
di viale Puecher. Appesa al muro una foto d'
epoca, nella quale si vede com' era la struttura
prima degli imponenti lavori di ristrutturazione,
che sono andati avanti per diversi anni. Nella
fotografia si vede che, dove oggi c' è la grande
ter razza con  i l   r i s to rante   ( r iaper to  da
pochissimo), una volta c' era un deposito all'
aperto per le barche. Tutto il piano superiore
non esisteva mentre quello inferiore era molto
ridotto rispetto agli spazi attuali. Non c' era,
ovviamente la piscina affacciata sulla marina.
«L'  edi f ic io,  d i  propr ietà del  Comune è
vincolato dalla Soprintedenza  racconta il
presidente Giancarlo Gé  e ovviamente tutti i
lavor i  sono stat i   fat t i  nel   r ispet to del le
prescrizioni imposte. Sono stati spesi oltre 2
mil ioni di euro, raccolt i  anche grazie al
contributo di una novantina di soci che hanno
versato una speciale quota sociale ventennale,
consentendo di utilizzare il ricavato per la
ristrutturazione oltre alle somme raccolte da
diversi sponsor». Lo Yacht Club , che oggi
conta circa 400 soci, è nato dall' unificazione di
due realtà differenti, il Circolo della vela e la
Motonautica italiana Lario, che si è conclusa
ufficialmente nel 2004. Proprio a quell' anno risale il taglio del nastro della piscina esterna. «Gli ultimi
lavori  aggiunge il presidente  hanno riguardato il ristorante, ma anche nuove docce per i corsi di vela
e il rifacimento degli spogliatoi di piscina e palestra, che ha una vista splendida sul lago. Un lavoro
impensabile solo dieci anni fa e che, oggi, porta lo Yacht Club ad essere totalmente rinnovato».
Una tradizione dal 1949 Le attività di questi giorni sono concentrate sulla Centomiglia del Lario, la
tradizionale gara di durata che dal 1949 si corre sul lago di Como (in passato ha visto, tra i vincitori,
anche il compianto Stefano Casiraghi, marito della principessa Carolina di Monaco) e che quest' anno
vede abbinata anche la prova del campionato del mondo endurance, due prove del campionato italiano
offshore oltre a una prova del campionato italiano Gt15, categoria riservata ai giovani tra i 12 e i 16 anni.
Il prossimo fine settimana, dal 15 al 17, tutta la zona di viale Puecher si trasformerà infatti diventando il
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cuore delle manifestazioni. «Ci sarà, per la prima volta, anche il presidente del Circolo Canottieri di
Napoli, con il quale ci siamo gemellati» dice Gé.
La più antica scuola in Italia Intanto però, non ancora archiviata la stagione, si pensa a nuove iniziative
per la prossima. Il primo obiettivo è quello di portare i corsi di vela intensivi estivi (oggi vengono fatti
nella sede di Domaso) per i bambini più piccoli (dai 6 ai 7 anni) nel primo bacino del lago. «Sarebbe
molto suggestivo  spiega Silvio Santambrogio, membro del consiglio direttivo  e stiamo pensando di
coinvolgere in questo le scuole. Per questo chiederemo un incontro al provveditore». La scuola di vela
dello Yacht Club fu, in assoluto, la prima organizzata in Italia (era il 1950) e i primi allievi brevettati
iniziarono già dal 1951 un' attività sportiva seria.
«La vela  aggiunge il presidente  soprattutto per i ragazzi è una scuola di vita perché sono loro a dover
imparare a fare tutto in modo pratico, dai nodi allo studio del vento. Ben diverso dai motoscafi o dagli
altri mezzi per i quali basta girare la chiave. Ecco perché crediamo molto nella scuola e nei corsi per i
piccoli».
Due ragazzini, intanto, accompagnati dall' istruttore, indossano il giubbotto salvagente, issano la vela
della barca per principianti e si preparano a scendere in acqua per un giro nel primo bacino e anche
oltre.
Il vento è perfetto, è solo ora di navigare.

gisella roncoroni
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_ PALLANUOTO: LE AZZURRE DI ZIZZA SUPERANO IL CANADA

Mondiale junior, l' Italia chiude al 7° posto

NAPOLI. L' Under 20 di Paolo Zizza chiude al
settimo posto i 12esimi campionati del mondo
femminili junior di pallanuoto a Volos, in
Grecia. Nella finale per l' assegnazione del
settimo e ottavo posto vince 74 con il Canada,
g i à  ba t t u to   i l   4   se t t embre  ne l   g i r one
preliminare (85).
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Il flash mob della scherma al Porto Antico

SI CHIAMA flash mob e da più di un anno
imperversa su tutti i social. E la scherma
mondiale ha deciso di usarlo per divulgare la
sua immagine di sport antico e con valori
importanti.
Oggi in tutte le principali città del mondo
schermidori e schermitrici con divisa bianca,
maschera e arma preferita daranno vita all'
iniziativa: Genova è stata scelta come location
più significativa in Italia.
Tutte le "lame" si ritroveranno alle 17.30 al
Porto Antico, all' Isola della Chiatte.
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Sciabola e fioretto in Palazzo Vecchio
Il presidente Federscherma, Giorgio Scarso: «Un' emozione unica lo sport nel Salone
dei Cinquecento»

IL FASCINO degli assalti a fil di lama nell'
atmosfera magica del Salone dei Cinquecento
d i   P a l a z z o   V e c c h i o .   L '   i d e a   d e l l a
Federscherma di organizzare in una cornice
così suggestiva le finali nazionali a squadre di
Coppa  I ta l ia  ha   r iscosso un successo
superiore ad ogni aspettativa, accolte con
ammirazione da un pubblico numeroso, fra cui
anche molt i   tur ist i .  «Uno scenario così
rappresenta i l  migl ior dono che Firenze
potesse fare al la scherma  i ta l iana» ha
affermato con entusiamo il presidente federale
Giorgio Scarso a conclusione della prima delle
due giornate di gara.
L '  EVENTO AGONISTICO «Festa  de l la
scherma», dopo i l  saluto augurale del l '
assessore al lo sport  di  Firenze Andrea
Vannucci e del presidente del Consiglio
regionale Eugenio Giani, era stato preceduto
in mattinata dalla seduta del Consiglio federale
in un altro contesto altrettanto prestigioso della
c i t tà :   la  b ib l io teca stor ica del l '   Is t i tu to
Geog ra f i co  M i l i t a re  dove   i l  Com i ta to
organizzatore dei campionati del mondo
Cadetti e Giovani «Verona 2018« ha presentato le varie iniziative che avvicineranno la scherma italiana
all' appuntamento agonistico più importante ospitato in Italia nella prossima stagione, cui faranno
seguito i Mondiali Master a Livorno, gli Europei paralimpici a Terni e gli Europei Cadetti e Giovani a
Foggia. Mentre per quanto riguarda il 2017 sono stati confermati gli appuntamenti più significativi in
ambito internazionale: dai Mondiali Militari della settimana prossima ad Acireale, ai Mondiali paralimpici
di novembre a Roma.
«TUTTI momenti  ha puntualizzato con orgoglio il presidente Scarso  che ribadiranno il ruolo di
eccellenza che la scherma azzurra rappresenta ai più alti livelli«. Nel suo intervento Scarso ha altresì
rimarcato lo sviluppo della scherma paralimpica, la parità perfetta uomodonna che vive nella scherma,
ma anche le attività di comunicazione, così come le iniziative ed i progetti posti in essere. Sono state
effettuate quindi numerose premiazioni ai tecnici ed agli atleti medagliati individuali agli Europei di
Minsk 2017, Erica Cipressa, Rebecca Gargano e Francesco D' Armiento, ed ai vincitori del titolo Allievi
al Gran Premio Giovanissimi 2017.
A completare la Festa, venerdì sera era avvenuta l' intitolazione ufficiale della palestra comunale del
Barco, sede del Raggetti, in «Palazzo della scherma Bruno Zavagli», a ricordo dell' avvocato che rivestì
numerose cariche dirigenziali nello sport fiorentino e nazionale e fu presidente del Circolo biancorosso
per oltre un trentennio recitando peraltro un ruolo importante nella realizzazione dell' impianto.
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SCONTRO POLITICO I pentastellati chiedono fondi per riaprire l' impianto

Collana, 5Stelle all' attacco: «Tre milioni per l'
Arechi, De Luca salernocentrico»

NAPOLI. «Il governatore della Campania,
Vincenzo De Luca, continua a scegliere
Salerno come prima sede di assegnazione di
fondi e adesso anche come capitale delle
"Universiadi del 2019"». L' attacco è di Maria
Muscarà, consigliera regionale del Movimento
5 Stelle, che pressa per riportare l' attenzione
sulle attuali condizioni in cui versa lo stadio
Collana ed a tal proposito aggiunge che
«s i amo  s t up i t i   i nnanz i   a l l '   ennes imo
provvedimento "salernocentrico" che vede lo
stanziamento di quasi 3milioni di euro per lo
stadio "Are chi". L' ingente finanziamento ha
ad oggetto un impianto comunale che ha la
fortuna di essere collocato nel "principato di
De Luca". Bisogna invece ricordare che lo
s tad io  Co l lana  d i  Napo l i ,  d i  p ropr ie tà
reg iona le ,  versa  ancora   in  cond iz ion i
disperate. Per la cronaca il Comune di Salerno
conta lo stes so numero di abitanti, 120mila
circa, della Municipalità che ospita il Collana,
struttura della Regione e dunque meritevole di
una maggiore  a t tenz ione  in   termin i  d i
s t anz i amen t i   r i s pe t t o   a   un   imp i an t o
comunale».
D ich ia raz ion i  a l   ve t r io lo  che   lasc iano
immaginare che in Regione la battaglia politica
prima delle Universiadi, continuerà senza
esclusione di colpi. «Negli ultimi mesi  spiega
Muscarà  come gruppo abbiamo più volte
effettuato interrogazioni e prodotto atti per cercare di sbloccare la vergognosa vicenda del l' impianto
vomerese abbandonato a se stesso da troppo tempo. Purtroppo abbiamo ricevuto solo impegni
generici e nulla di più, il tutto in barba ad un' intera comunità ansiosa di ritrovare il proprio storico
impianto sportivo.
Sulla vicenda continueremo a vigilare».
L' intervento dei pentastellati testimonia che al Vo mero, e nell' intera città di Napoli, la tensione per la
questione dello stadio Collana resta alta. Cittadini, sportivi ed associazioni chiedono la riapertura dell'
impianto sportivo collinare per riprendere le proprie attività.
Si tratta di una struttura che quando è funzionante attrae migliaia di utenti provenienti da ogni parte della
città.
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Il Collana è chiuso dallo scorso gennaio ed a contribuire a tale stallo sono state le vicende giudiziarie
relative all' assegnazione della gestione della struttura ed anche un dialogo non sempre aperto tra il
Comune, che in precedenza aveva la gestione dell' impianto, e la Regione che detiene la proprietà del
Collana.
Ad incalzare le parti politiche per tro vare una soluzione è stato di recente il presidente del Coni,
Giovanni Malagò, il quale ha lanciato un appello affinché «venga riaperto al più presto l' impianto per
consentire alle associazioni sportive di fare le proprie attività».
Il dialogo tra le istituzioni fu richiesto nei mesi scorsi anche dalla V Municipalità, presieduta da Paolo De
Luca, organizzando sul territorio una cospicua raccolta firme. La riapertura che tanto si attende con
impazienza riguarda i lavori di messa in sicurezza del Collana, ed a tal proposito il Comune di Napoli
rassicura sui tempi brevi, mentre la vera riqualificazione inizierà a giugno in occasione dei lavori di
ristrutturazioni grazie ai fondi per le universiadi.

MARCO ALTORE
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LA POLEMICA

M5S contro De Luca "Tre milioni all' Arechi ma il
Collana è chiuso"

«IL governatore Vincenzo De Luca continua a
scegliere Salerno come sede privilegiata di
assegnazione di fondi e stanziamenti e adesso
anche come capitale delle Universiadi del
2019»: la consigliera regionale del Movimento
5 Stelle Maria Muscarà attacca De Luca e
spiega: «Siamo stupiti innanzi all' ennesimo
provvedimento "salernocentrico" che vede lo
stanziamento di quasi 3 milioni di euro allo
stadio Arechi di Salerno. Il finanziamento ha
ad oggetto un impianto comunale che ha la
fortuna di essere collocato nel "principato di
De Luca". Bisogna invece ricordare che lo
s tad io  Co l lana  d i  Napo l i ,  d i  p ropr ie tà
reg iona le ,  versa  ancora   in  cond iz ion i
disperate» continua la consigliera dando
seguito alle parole del presidente del Coni,
Giovanni Malagò, che si è detto amareggiato
per le condizioni dell' impianto partenopeo,
chiuso da gennaio e che dovrebbe essere
utilizzato in occasione delle Universiadi.
Muscarà ricorda anche che il Comune di
Salerno conta lo stesso numero di abitanti
(120.000 circa) della municipalità che ospita il
Collana, struttura della Regione e che dunque
dovrebbe essere «meritevole di una maggiore
attenzione in termini di stanziamenti rispetto a
un impianto comunale. Sull' impianto vomerese abbiamo ricevuto solo impegni generici».

10 settembre 2017
Pagina 7 La Repubblica (ed.

Napoli)
C. C. NAPOLI

8A CURA DI ASITNEWS
IN COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA CCN

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



L' INTERVENTO DI MARINO

Stadio del nuoto, dubbi sul bando

"La procedura per l' affidamento alle varie
società degli spazi acqua e delle corsie all'
interno dello Stadio del Nuoto adottata dall'
attuale amministrazione della Provincia è
molto discutibile e a forte rischio di illegittimità.
P e r t a n t o ,   c h i e d o   c h e   i l   b a n d o   s i a
immediatamente ritirato e che si torni ad un
pieno ripristino delle regole". A dichiararlo è il
s indaco Car lo Mar ino,  candidato del la
coalizione di centrosinistra alla Presidenza
della Provincia.
"Questo bando prevede un periodo di soli 12
giorni, dal 31 agosto al 12 settembre, durante
il quale le società possono presentare la
richiesta di utilizzare gli spazi acqua per ben
quattro anni.
Stessa procedura viene adottata anche per
quel che concerne il palazzetto dello sport di
viale Medaglie d' Oro".
"Dopo il disastro dell' attuale amministrazione
di destra aggiunge Marino  sulla vicenda dello
Stadio del Nuoto, che è arrivato addirittura a
chiudere e che, solo grazie all' intervento della
Regione Campania, del Presidente De Luca e
dell' Agenzia Regionale per le Universiadi, da
noi sollecitati, non ha visto i cancelli sbarrati, si
compiono degl i  af f idament i   for temente
discutibili. Si faccia un passo indietro  ha
concluso Marino  e si ricorra a procedure
trasparenti e chiaramente improntate alla
legalità".
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DECIMA MUNICIPALITÀ Il presidente resta in "sella" e si prepara ad una serie di nuove
proposte

Civitillo, la sfiducia non passa

NAPOLI. Non si stemperano le tensioni interne
alla X Municipalità BagnoliFuorigrotta riunita
in seduta consiliare per votare la sfiducia al
p r es i den te  De  ma ,  D i ego  C i v i t i l l o .   I l
documento sottoscritto da 16 firmatari tra cui
tutti i componenti dell' opposizione, e da alcuni
componenti della stessa maggioranza non ha
avuto esito positivo, l' assemblea si è conclusa
con 14 voti contrari alla sfiducia, 12 favorevoli
e 1 astenuto. Ad essere sotto accusa  si legge
nel la mozione del l '  agosto scorso   "   l '
incapacità di Civitillo a garantire un' adeguata
rappresentanza agli interessi del territorio,
ment re  su l  p iano de l l '  o rgan izzaz ione
permangono carenze e disservizi". A degrado
e poca vivibilità nei quartieri si aggiunge lo
scontento per l' assenza della Municipalità
nella discussione sul futuro di Bagnoli, e sulla
sua posizione troppo filomovimentista. Il
paventa to   " r innovamento"  che   tu t t i   s i
aspettavano non è arrivato, anzi la situazione è
peggiorata rispetto ad un anno fa, soprattutto
per le forti tensioni accumulate.
All' ordine del giorno la sfiducia ma Civitillo
non ha fatto votare, facendo invece una
proposta verbale di r invio del Consigl io
congelando le commissioni e la Giunta,
comunicato solo ieri mattina. Il consigliere
Dino Sangiorgio capogruppo dei Riformisti
democratici sottolinea: «Un atto serio di
responsabilità da parte del presidente che ha preso coscienza delle situazioni di difficoltà sia da parte
dell' opposizione che fa il suo lavoro, sia della maggioranza. Come capogruppo in rappresentanza dei
Riformisti democratici abbiamo confermato la disponibilità alla maggioranza e quindi legati alla gestione
del sindaco de Magistris, pe rò abbiamo espresso perplessità e difficoltà gestionale. Pur confermando l'
atto di una parte del mio gruppo, di riflessione da parte del presidente, abbiamo votato dando la
possibilità di affrontare con maggiore tranquillità un momento politico difficile».
Un astenuto sulla sfiducia può aver fatto la differenza ma «non entro nel merito delle scelte degli altri 
continua  ma credo che con l' atto di astensione si sia invece aperto un dialogo dando conferma sull'
esigenza di una riflessione ma non c' è nulla di precostituito. Chi nella maggioranza ha dato la sfiducia
non lo ha fatto come atto precostituito ma solo per segnalare un disagio. Vedremo ora la capacità di
tutto il Consiglio di aprire un dialogo serio con una gestione rinnovata perché in passato aveva

10 settembre 2017
Pagina 13 Il Roma

C. C. NAPOLI

10Continua >A CURA DI ASITNEWS
IN COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA CCN

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



consolidato una presenza nel Pd, se il Pd e i cittadini non danno più fiducia al Pd significa che già è un
segnale. Questa nuova gestione mette in campo anche esperienze nuove che si sta costruendo, un
laboratorio importante con Fuorigrotta e Bagnoli con una serie infinita di problematiche , Bagnoli
centralizzata sulla questione della Bonifica, e in più le Universiadi, altro elemento importantissimo
considerando che tutti gli impianti sportivi della cit tà che ospiterà le Universiadi, sono centrate su
questo territorio».
Di parere contrario la consigliera Laura Carcavallo (Verdi): «È assurdo che un presidente con delle
linee programmatiche e strategiche, e un indirizzo politico, e che ha per ordine del giorno la sfiducia, fa
una proposta verbale di rinvio. Mi chiedo se giuridicamente lo possa fare. Non credo che il
congelamento significhi per il presidente un' apertura al dialogo ma credo che lo intenda come un
adempimento delle promesse fatte nominando o facendo nominare nuovi presidenti di commissione.
Non è un caso che proprio in assemblea due persone della maggioranza hanno ritirato la firma. Sta
prendendo tempo  continua  ma in ogni caso ci sono principi e valori che questa amministrazione sta
disattendendo: partecipazione, condivisione, apertura, cambiamento».

FRANCESCA BRUCIANO
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